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Le Christ est Vivant ! Alléluia ! 

Il est parmi nous ! Alléluia ! 
 

La joie de la résurrection habite notre terre et la lumière du Ressuscité illumine nos obscurités. Ce glorieux 

temps pascal que nous propose l’Eglise nous invite à recueillir les rayons de la lumière du ressuscité afin 

d’être les uns pour les autres des signes d’espérance.  Dans nos quotidiens tourmentés par toutes sortes 

de maux, Pâques a l’audace de semer l’espérance d’un Dieu non pas lointain mais d’un sauveur vivant.  

Le Christ est vivant et nous sommes appelés à être des signes d’espérance par le pardon donné et 

/ou reçu, l’accueil de l’exclu, la visite des personnes seules ou malades et bien d’autres gestes. Nous 

sommes appelés à rendre compte de notre foi au milieu de notre monde. Simplement, nous devons poser 

des gestes de résurrection précisément là où nous vivons : dans nos maisons, nos quartiers, nos lieux de 

travail. C'est au cœur de ces réalités du quotidien que le Ressuscité nous attend pour les transfigurer.  

Le Christ est vivant et nous invite à être porteurs de signes d’espérance. Mais pour rendre 

témoignage de l’espérance qui nous anime, nous avons besoin de faire l’expérience réelle du Ressuscité à 

travers sa Parole et son Eucharistie. 

Les beaux jours arrivent et les messes de l’été dans nos églises de communes nous permettront de 

nous réunir autour des deux tables du Seigneur : table de parole de Dieu et table du pain. Nous espérons 

comme chaque année vivre ces moments dans la convivialité en accueillant chaleureusement celles et ceux 

qui viennent nous rejoindre. 

Le Christ est vivant. Ce temps pascal sera aussi un moment de grâce avec le pèlerinage paroissial 

du 1 juin à Nevers. Belle occasion pour nous recueillir auprès de Sainte Bernadette en ce centenaire de sa 

béatification, et aussi faire une démarche jubilaire en l’Eglise St Etienne.  

Dans cette démarche paroissiale nous confierons au maître de la mission la visite pastorale du 16 

au 20 juillet de notre Évêque. Dès maintenant, en ce mois de mai, avec Marie, la mère du Ressuscité 

prions les uns pour les autres. Prions pour la paix dans le monde. 

Le Christ est vivant. À nous d’en être les témoins.           

            Père Jean-Marie                                                                                                        

  Editorial 
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  Adorons-le ! 

 

       Bénissons-le ! 
Eglise d’Anthien  

Tous les samedis  

toute la journée  

Bruno 0786524215 

 

Les mercredis à St Révérien, 
 les jeudis à Tannay  

et les vendredis à Lormes  
après les messes du soir 

 

Eglise de Corbigny  

Tous les mardis  

de 17h00 à 18h00  

Cécile 0678047943 

 

           Adoration Eucharistique 

Invitation Adoration 

Vous voulez rejoindre un groupe d'adorateurs : 

Vous voulez que soit installée l’adoration dans votre village... 
C'est très facile : Contactez Bruno ou Cécile ou Le Père Jean Marie au 06 40 09 83 36 
 

 

 

 

POINT EAP 
Tous les deuxièmes mardis du mois, se tient la rencontre de l’EAP (L’Equipe d’Animation Pastorale). Le 8 avril a eu la 7 ième 
rencontre de l’année qui a permis de finaliser deux projets pastoraux  : le pèlerinage paroissial et la visio divina.  Afin de 
voyager ensemble, une participation de 13 euros est demandée pour les adultes, 5 pour les ados, 3 pour les enfants. Pour 
La visio divina, l’invitation est adressée à toute la paroisse pour vivre un itinéraire  : visionner un film, gouter à quelque 
chose de la contemplation, partager, méditer, échanger. D’autres points comme l’accueil des reliques de Ste Thérèse, les 
célébrations pascales et les messes de l’été ont été abordés. J’ai profité de ce moment pour annoncer le prolongement 
de mon séjour parmi vous. La rencontre s’est achevée par un temps de prière comme elle avait commencé.                                                   

                                                                                             
 POINT CPP 

Notre conseil Pastoral Paroisse, une instance de synodalité, regroupant des paroissiens de nos communes et églises ainsi 
que des membres des différents services de la paroisse se réunit trois fois par an. La rencontre du 10 avril a été la 
dernière de cette année pastorale 2025.  
Ont été inscrits à l’ordre du jour les points suivants :  

- les messes de l’été,  
- la visite pastorale de l’évêque 
- le denier de l’église 
- la visio divina 
- le pèlerinage paroissial 

Pour les messes de l’été, ainsi que pour la visite pastorale de l’évêque, des propositions ont été émises et il revient d’une  
part à l’équipe du Lien de définir le calendrier des messes de l’été et d’autre part à un comité d’organisation à constituer 
de tout mettre en œuvre pour un meilleur séjour parmi nous de notre évêque. L’église ne vit que de dons et nos dons 
soutiennent sa mission d’aujourd’hui et de demain. Il est vital de faire un appel aux dons en invitant tous les paroissiens à  
participer au denier de l’église.  
Comme pour chacune de nos rencontres, ce moment a été fraternel dans les échanges et les partages. Une belle 
occasion pour remercier le comité d’organisation et les nombreux bénévoles pour l’accueil des reliques de Sainte 
Thérèse. MERCI à tous. Rendez-vous est pris pour le jeudi 9 octobre 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

Veillée pascale à l’église St Seine de Corbigny 
Baptême, confirmation et communion, ce 19 avril 2025 a été le 
plus beau jour de ma vie, de ma nouvelle vie et sera marqué à 

jamais dans mon cœur. Quelle joie d’être devenue enfant de 
Dieu, je suis la plus heureuse, je remercie le Seigneur de m’avoir 
appelée au baptême et d’être toujours à mes côtés, je le 

remercie également pour toutes les belles personnes qu’il a 
mises sur mon chemin. Je tiens à remercier mes parents, ma 
sœur, mon parrain et ma marraine pour leurs soutiens. Je 
remercie aussi Clara qui m’a accompagnée pendant 2 ans et qui 

m’a beaucoup appris. Je remercie toute la paroisse pour leurs 
prières et leur accueil. Et je remercie le Père Jean-Marie et le 
Père Michel pour leur présence et leurs conseils.    Marine 
 

" Le baptême est unique dans notre vie, c'est quelque chose qui 
nous marque. On ressent beaucoup de joies, et on reçoit du 
soutien de notre entourage. C'est une libération, une rencontre 

avec le Christ. Et cela nous rapproche les uns des autres.  
                                                                                                  Sébastien 

 

 

 

 



 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Qu’est-ce que la Messe Chrismale ? 

La messe chrismale a lieu durant la Semaine Sainte : dans le rite catholique latin elle est prévue le Jeudi Saint au 

matin, mas elle peut être transférée à un autre jour pour faciliter la participation des fidèles et des prêtres du 

diocèse. Dans notre diocèse, elle a lieu le Mercredi Saint, en l'occurrence, mercredi 16 avril 2025 à 18h00 dans 

la pro-cathédrale Saint-Etienne de Nevers.  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

Durant la messe chrismale, l’évêque bénit les huiles saintes et consacre  
le Saint Chrême.  
Bénédiction des huiles des Malades et des Catéchumènes : l'évêque fait sur ces huiles 

une oraison de BENEDICTION. Ces huiles serviront respectivement à l'Onction des 

Malades sur le front et les mains lors du Sacrement des Malades et pour l'Onction sur 

les mains des Catéchumènes qui se préparent au Baptême. 

Consécration du Saint-Chrême : l'évêque mélange d'abord un baume odorifère à l'huile 

sainte, puis la CONSACRE par une oraison particulière et l'imposition des mains.            

Il signifie aussi l'envoi de l'Esprit-Saint sur cette huile en soufflant trois fois dessus. 

Cette consécration est signifiée solennellement par l'imposition des mains, avec 

l'évêque, de tous les prêtres qui l’entourent. 

Cette huile servira dès les Baptêmes de Pâques puis tout au long de l’année pour les 

sacrements du Baptême, de la Confirmation et de l’Ordre. 

 

 

 

 

Au cours de cette messe qui manifeste l’unité de toute 
l’Église diocésaine autour de son évêque, les prêtres 
renouvellent leurs promesses sacerdotales : vivre 
toujours plus unis au Seigneur Jésus, chercher à lui 
ressembler, renoncer à eux-mêmes, être fidèles aux 

engagements attachés à la charge ministérielle, célébrer 
les sacrements, annoncer la Parole de Dieu avec 

désintéressement et charité. 

Le Vicaire Général nomme les prêtres qui fêtent en 
cette année un Jubilé remarquable de nombreuses 

années d’ordination. Il cite aussi l'année jubilaire de         
2 diacres (15 ans) et de 3 diacres dont c'est la 20ème 

année d'ordination.                                Patrick Marchand 

 

Plus de Texte et vidéos 

https://p-stfa.com 

 

 

Nous nous sommes retrouvés en fin de journée le jeudi 24 avril à la Salle Paroissiale 
de Tannay pour une première : une Visio Divina ! Après avoir regardé un extrait de la 

série Chosen, nous échangeons sur ce que nous avons vu. 
Nous voyons combien Dieu rejoint Nicodème le pharisien, les 2 frères pêcheurs 
Simon et André, Mathieu le collecteur d’impôts, et surtout Marie de Magdala. 
Seulement à la toute fin, Jésus apparaît pour délivrer Marie en l’appelant par son 
nom « Marie » et non son surnom Lilit. 
En contemplant Capharnaüm, qu’ai-je ressenti ? Quel écho dans mon quotidien ? 
Face aux peurs, désespoirs, démons des personnages, l’Esprit-Saint se manifeste… 
Occasion pour nous de réaliser combien Dieu nous rejoint tout spécialement quand 
nous n’en pouvons plus… Occasion aussi de nous interroger sur l’usage que nous 
faisons des diminutifs : pour favoriser ou blesser ? 
Oui, ta Parole, Seigneur, est un trésor souvent enfoui dans notre cœur, mais qui se 

révèle bien vivante. 
Nous avons clôturé notre échange, animé par le Père Jean-Marie, avec une prière 
reconnaissante de l’aide technique de Jérémy et Marie pour visionner.  
La vingtaine de participants est partante pour continuer à un rythme mensuel. La 
prochaine rencontre aura lieu le jeudi 22 mai à 19h à la Salle Paroissiale de Tannay.  
Venez nombreux !                                                                                     Anne 

 

Visio Divina 
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Trois jours de grâce avec Sainte Thérèse 
L’accueil du Reliquaire de Sainte Thérèse aura marqué notre paroisse d’un sceau 
de grâce et de joie profonde. Ces trois jours exceptionnels resteront longtemps 
gravés dans nos mémoires tant l’émotion, la ferveur et la beauté étaient au rendez -
vous. 
Dès les préparatifs, un bel élan communautaire s’est manifesté. De nombreuses 
‘’petites mains’’ ont participé à la décoration de l’église  : tous les bancs furent ornés 
de roses délicatement enrubannées aux couleurs des vêtements de Sainte Thérèse, 

conférant au lieu une atmosphère douce et priante. 
Le jour de l’arrivée du reliquaire, un cortège émouvant a précédé son entrée dans 
l’église. Des enfants ouvraient la marche, suivis de près par une vingtaine de 
bannières représentant différents villages de notre paroisse. Comme un clin d’œil du 
ciel, le soleil pourtant absent des prévisions, a illuminé ce moment précis, renforçant 
ainsi le sentiment d’un signe providentiel. 
Pendant ces trois jours, l’église a été touchée par une affluence inhabituelle  : de 
nombreuses personnes, bien au-delà des fidèles réguliers, sont venues vivre ce 
temps fort. Parmi elles, les résidents de l’EHPAD ont honoré cette visite de leur 
présence. Leurs regards brillants, empreints d’émotion, disaient à eux seuls toute la 

beauté du moment vécu. Des élèves du collège Saint Léonard sont aussi venus 
visiter et découvrir pour la plupart d’entre eux Sainte Thérèse.  
Tout au long de ces journées, les paroles de louange murmurées près du reliquaire, 
les paroles intimes et les confidences offertes dans le secret du cœur témoignaient 
d’un amour sincère pour cette grande Sainte. Chaque visite, même brève, se vivait 
dans un grand respect et une profonde discrétion. Et puis il y a eu au final quelques 
témoignages bouleversants : celles et ceux qui ont confié avoir été touchés par 
Sainte Thérèse au cours de leur vie ou qui portaient les confidences reçues d’un 
proche. 

Oui, Sainte Thérèse est venue à nous et nous l’avons reçue avec un immense 
amour.C’est une belle réussite pour notre paroisse. Un moment d’unité, de foi et 
d’espérance que nous ne sommes pas prêts d’oublier.             Linda et Yvon 

 

 

 

Accompagnement des reliques de Ste Thérèse de Lisieux 

 

En premier lieu , il y a eu le chemin vers elle de Nevers à Lisieux, un chemin assez 
long et une attente dont l'intensité monte à l'approche de la basilique. 
Et puis la découverte de ce trésor dont nous  allons avoir la charge à la fois joyeuse 
et attentionnée le lendemain matin. 
Avant le départ , une brève et émouvante petite cérémonie nous met dans une 
relation forte avec Thérèse qui ne cessera de nous habiter. 
Enfin , il y a les pérégrinations  de Paroisses en Paroisses avec de fortes attentes et 
une joie captivante de l'assemblée lorsque l'on enlève la protection et qu'ils 
découvrent le merveilleux reliquaire 
Chaque arrivée est vécue différemment par les communautés en fonction de la 
composition de celles-ci et notamment du nombre d'enfants. 
Il en va tout autrement , me semble-t-il, des départs des reliques ou l'on sent 
clairement une petite tristesse de la voir partir, en fait cela ressemble à la 
mélancolie de la fin des vacances ressentie par les enfants. 
Nous n'y avons pas échappé lorsque nous l'avons ramenée dans sa basilique. 

Elle refait de nous des enfants pour nous mettre à la portée de Dieu.  

Voilà ce dont je peux porter témoignage.                                                            Olivier                                                                                    

 

 

Arrivée des reliques 
à l’espace Bernadette 

 
Retour des reliques  à Lisieux Entrée dans l’ église de Corbigny 


